



EL ALCALDE DE ROTA VISITA Y EXPLICA A LOS VECINOS EL ESTADO DE LAS OBRAS DEL APARCAMIENTO DEL MOLINO

El Primer Edil, Lorenzo Sánchez Alonso, ha manifestado que se están construyendo 67 plazas que podrán ser adquiridas por los residentes de la barriada que estén empadronados en Rota

El Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, acompañado por miembros de la Corporación Municipal, ha visitado las obras de los aparcamientos que se están construyendo bajo el futuro Centro Cultural y Turístico de la barriada del Molino, frente al pabellón Manuel Villalba. Acompañados por un nutrido número de vecinos interesados en adquirir una de las plazas de garaje, el Primer Edil y los concejales han recorrido las nuevas instalaciones con las que el Ayuntamiento pretende dar solución a los problemas de aparcamiento que sufre la localidad, principalmente durante los meses de verano.

Así lo ha manifestado el Alcalde, Lorenzo Sánchez Alonso, quien ha explicado junto con uno de los arquitectos encargados de la obra, Jorge Heredia, que se están construyendo 67 plazas de aparcamiento, dos de ellas para minusválidos, destinadas a cubrir las demandas de los vecinos de la barriada.

En este sentido, el regidor roteño ha hecho especial hincapié en que para optar a una de estas plazas es necesario ser residente de la zona del Molino, concretamente en el área que engloban las calles Calvario y Doctor Fleming, y estar empadronado en Rota. “No hemos puesto en marcha este proyecto para gente que quiera un garaje cerca de la playa ni para vender aparcamientos al mejor postor, sino para residentes que realmente lo necesiten”, ha aclarado Sánchez Alonso.

Por ello, el Alcalde de Rota ha animado a los interesados a facilitar sus datos a la empresa municipal SURSA para que ésta les informe de plazos y requisitos. En el caso de existir más demandantes que plazas de aparcamiento, se realizaría un sorteo público para adjudicarlas.

Finalmente, Sánchez Alonso ha manifestado que el equipo de Gobierno (RRUU y PP) ha optado por la construcción de plazas de garaje en régimen de venta para residentes en Rota como mejor solución para acabar con los problemas de aparcamiento de la localidad “que en determinadas fechas como el verano duplica su población”. “Primeramente decidimos hacer parkings públicos como es el caso de La Merced pero hemos visto que no son viables económicamente, así que se ha optado por esta nueva opción”, ha aclarado el Alcalde de Rota.

Según ha explicado el regidor roteño, esta fórmula de plazas de aparcamiento para residentes se ha aplicado no sólo en la barriada del Molino sino también en el Parque Victoria, el Antiguo Cine Royal y la barriada María Auxiliadora donde, tras un

problema ya solucionado con la constructora, las obras de los aparcamientos saldrán a licitación en breve.

Las 67 plazas de aparcamiento del Molino tienen unas dimensiones de 2,45 por 4,80 metros cada una, mientras que las dos que se destinan a minusválidos serán algo mayores, midiendo 3,60 por 5 metros. El aparcamiento subterráneo contará, además de con la consabida rampa para el acceso de los vehículos, con una escalera y un ascensor.

Este aparcamiento subterráneo forma parte del proyecto del futuro Centro Cultural y Turístico de la barriada del Molino que contará con cuatro locales de 60 metros cuadrados cada uno, así como una sala de usos múltiples de 260 metros cuadrados. Uno de los arquitectos encargados del mismo, Jorge Heredia, ha anunciado que todo el complejo, tanto el Centro Cultural y Turístico como las plazas de aparcamiento, estará concluido en el mes de mayo de 2010.

Rota, 24 de Noviembre de 2009

<p>GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es</p>
--